

Comment les jeunes peuvent-ils contribuer à améliorer la société ?



La question du mois de mars : **Comment les jeunes peuvent-ils contribuer à améliorer la société ?** On attend vos réponses en commentaires !

Vers le #Synod2018

Nous voulons intensifier notre préparation du synode sur "les jeunes, la foi et le discernement vocationnel" et nous voulons entendre votre voix.

Vous êtes invités à répondre par un commentaire, une photo ou une vidéo WhatsApp (+39 342 601 5596). Les réponses seront publiées sur nos réseaux sociaux.